



Pug

PERROS PEQUEÑOS

ORIGEN	FAMILIA	TIPO	TAMAÑO
China	Perros de compañía	Compañía	Pequeño
ALTURA	PESO	EXPECTATIVA DE VIDA	CAMADA
23 – 25 cms	6 – 8 kg	13 – 15 años	4 – 6 cachorros



Información general

El Pug es un perro de compañía reconocido por sus ojos saltones, sus ocurrencias y su dulzura.

Además, **el Pug es el más robusto de todas las razas miniatura o toy.**

Su aventura comenzó en los palacios imperiales de China, cruzó los océanos en los barcos mercantes holandeses y se ganó el corazón de la corte. El tumulto político lo llevó a Inglaterra donde se convirtió en un icónico perro de compañía. Y todo esto lo logró con su enorme personalidad.

TAMAÑO

Es un perro pequeño, compacto y fuerte. A veces parece que mucho de su tamaño le viene de la cabeza, lo que lo hace bastante simpático.

FAMILIA

El Pug pertenece a los perros de compañía, aunque morfológicamente se asemeja más a los molosoides (mastines). ¡Wow! Por eso su lema es “mucho perro en poco espacio”.

TIPO

Desde hace muchos siglos, el Pug ha sido criado como perro de compañía, por lo que es de temperamento dulce y no tolera bien quedarse solo.

Características

ENERGÍA



EJERCICIO NECESARIO



FÁCIL DE ENTRENAR



APEGO A SU PROPIETARIO



AMIGABLE



ASEO NECESARIO



INSTINTO GUARDIÁN



INDEPENDENCIA



VOCALIZACIÓN



Compatible con



OTROS PERROS

Los Pug son tan amigables que no tienen problema para convivir con otros perros.
¡Claro está, siempre que sean socializados!



GATOS

¿Por qué limitarse a sólo tener amigos de la misma especie?
Los Pug son tan simpáticos que se pueden ganar el afecto de los gatos.



NIÑOS

Además de ser muy amorosos, **los Pug son mucho más resistentes que otras razas pequeñas, así que son buenos perros para familias con niños pequeños** pues la probabilidad de que salgan lastimados es poca. Eso sí, hay que cuidar que los niños no sean demasiado toscos.



Color y pelaje

Aunque son de pelaje (manto) muy corto, los Pug tienen dos capas y tiran bastante pelo, especialmente durante el verano.

Los Pug tienen una máscara, es decir, pelaje oscuro en el hocico, las orejas y alrededor de los ojos. El resto del cuerpo suele ser color arena (o cervato), que es muy característico. Sin embargo, algunos tienen mantos plata o durazno. Algunos Pug son del todo negros.



Temperamento y comportamiento

Los Pug están felices de quedarse todo el día en el sofá. Esto no debe confundirse con melancolía porque son perros muy simpáticos y traviesos.

Los Pug adoran la compañía de las personas y no les gusta quedarse solos. Siempre y cuando tengan el amor de sus propietarios, se pueden adaptar a cualquier espacio.

No tienen instinto guardián así que no son ruidosos ni tienden a ladrar. Tampoco tienen instinto de cobradores así que su idea de diversión es que los acaricies y no que les lancen una pelota.



Educación y entrenamiento

La opinión generalizada es que **los Pug no son fáciles de entrenar**. Sin embargo, esto no se debe a terquedad, sino a que se aburren rápidamente y su atención suele divagar.

Paciencia, consistencia y dulzura son las claves para entrenar a tu Pug.

Consejos

1

Para que haga sus necesidades donde debe, hay que llevarlo con frecuencia al lugar correcto y, al principio, no dejarlo vagar libre por tu hogar.

2

Aunque sea muy amigable, no olvides que debes socializar a tu Pug.

3

Es un perro que se ofende con facilidad. El trato gentil siempre dará mejores resultados.



Cuidados e higiene

Los Pug necesitan cuidados mínimos, aunque sí tiran pelo de forma moderada. Un cepillado semanal con un guante para aseo es más que suficiente.

El baño sólo será necesario cuando haga alguna travesura.

Consejos

1

Los Pug tiran más pelo durante el verano, un cepillado más frecuente te ayudará a mantener el pelo lejos de tu ropa.

2

Los pliegues faciales necesitan atención. Pásales un algodón de vez en cuando.

3

Es fácil que el jabón o el champú le entre en esos encantadores ojos saltones. ¡Ten cuidado con ellos cuando asees a tu Pug!

Salud y enfermedades comunes



Como todas las razas de cara chata, no toleran bien el calor. Al igual que muchas otras razas pequeñas, el Pug es propenso a desarrollar gingivitis, **así que el cepillado de dientes** (cepillo y pasta dental para perro) **diario es una buena idea**.

El Pug sufre algunas enfermedades específicas, como la **encefalitis del Pug**, una enfermedad que sólo afecta a esta raza. La epilepsia y la degeneración nerviosa son otras de sus afecciones neurológicas. Por eso es importante estar al día con sus vacunas, desparasitación interna y externa, además de llevarlo a revisiones periódicas con el Médico Veterinario.

Ya que rebasan el borde de la cara, **siempre existe el riesgo de que los ojos del Pug se lastimen o desarrolleen algún otro problema**.

Debido a su cara chata, también pueden desarrollar problemas respiratorios y son roncadores expertos.

Consejos

- 1 Revisa los ojos de tu Pug periódicamente y a la menor señal de molestia, acude con tu Médico Veterinario.
- 2 Si piensas adoptar o comprar un Pug, vale la pena tomar radiografías de su columna, pues esta raza puede presentar problemas congénitos.
- 3 **Se cree que la encefalitis del Pug es hereditaria.** ¡Compra de criadores certificados!



Dieta y nutrición

El Pug no tiene ningún requerimiento nutricional especial y un alimento comercial de buena calidad es más que suficiente. Eso sí, ¡es un perrito muy goloso! Así que hay que tener cuidado con la obesidad.

Conviene dividir la comida en dos exhibiciones, lo que ayuda a moderar su consumo y a tenerlo feliz.



Datos curiosos sobre los Pug

- Los Pug eran tan apreciados por los emperadores chinos que los perros reales tenían guardias de palacio asignados para su protección.

- Un Pug de nombre Pompeyo le salvó la vida a su propietario en una anécdota famosa. Los ladridos del fiel Pompeyo despertaron al príncipe de Orange, y éste logró descubrir a sus asesinos justo a tiempo.
- Los Pug son de los perros más retratados en la pintura clásica.
- La popularidad de los Pug entre las celebridades no ha menguado con los siglos. Esta raza es una de las favoritas de las estrellas de cine de nuestros días.



Cachorros

La camada promedio es de 4 a 6 cachorros, aunque no es raro encontrarlas desde un solo perrito hasta 9.

Un buen consejo es ir acostumbrando a los cachorros al manejo diario: cepillado y cuidados bucales. Los Pug pueden volverse muy sensibles si no se habitúan a las rutinas de aseo desde el principio. Son muy cosquilludos en las patas, así que hay que irlos acostumbrando poco a poco para que se dejen revisar.



Compatibilidad

A diferencia de muchas otras razas pequeñas, los Pug son mucho menos delicados de lo que uno pensaría. Por este motivo, son **excelentes perros para convivir con niños**.

Los Pug son perros de compañía que **necesitan ejercicio moderado**. Sin embargo, su temperamento se inclina a quedarse en casa, y no suelen disfrutar los paseos largos o, para eso, cualquier actividad extenuante.



No olvides proteger a tu mascota con Bravecto® (Fluralaner),
12 semanas de protección contra pulgas, garrapatas y ácaros.